

仲間との協力の大切さを学び、絆を深めた宿泊体験学習



十月二十三日(木)から二十四日(金)の二日間にわたり香々地青少年の家で、五年生が宿泊体験学習を実施しました。

天候にも恵まれ、計画していた全ての活動ができました。プラネタリウムでは、一年間の星や星座の動きの学習ができ、創作活動では秋の収穫物を使った写真立てが上手に仕上がりました。その後の、野外炊飯ではカレー作りに挑戦し、どの班も上手にご飯を炊き上げました。宿泊所で二日間、生活班で楽しく過ごし、たくさんの経験や思い出づくりができました。

二日目の奉仕活動では、海岸清掃を行いました。

7月実施保護者アンケート結果

取組内容	そう思う	そう思わない
自分からあいさつ集団登校	80.8%	19.2%
登校時の校内への車の乗り入れ控える	95.8%	4.2%
学びの手引きによる家庭学習の取組	69.3%	30.7%
自主学習の取組への声かけ	70.6%	29.4%
学校行事・活動への参加	93.2%	6.8%
地域行事への参加	63.8%	36.2%
お子さんは早起きができている	81.6%	18.4%
お子さんは早寝ができている	68.7%	31.3%
お子さんは朝ご飯を食べて登校している	96.9%	3.1%

保護者・家庭の生活アンケート

七月に実施した目標協働達成のための保護者アンケートの結果がまとまりましたので二回に分けて取組状況をお知らせします。

- 四月から学校と家庭が連携して取り組む重点目標に沿った取組で次のようなまとめをしました。
- 自分からあいさつ集団登校は、八割のご家庭が実施できています。
- 登校時の車の乗り入れに協力していただけています。
- 各学年×十分+十分の学習が定着できていない子どもがいるが、なかよしや寺子屋。プラチナ館での学習時間も含めるとできているのではないか。
- 夢チャレンジノートを見てほしい。
- 行事への参加がよくできている。
- 地域行事への参加が難しい。
- 早起きはできているが、早寝ができない。
- 朝ご飯を食べて登校できている。

教育文化祭展示



十月二十五日(土)から本校体育館で三日間実施された豊後高田市教育文化祭にたくさんの方の参観がありました。本校児童も月曜日に全員が鑑賞をすることできました。

学校訪問の指導



十月十五日(水)に中津教育事務所と市教委の学校訪問が行われ、全ての教室での授業を参観していただきました。学習規律や授業改善についていたいたいた指導をもとに改善を行います。

4年の給食指導



十月二十四日(金)に
給食指導のため栄養教
諭の二名の先生方が四
年生の一組と二組に分
かれて給食のお話をして
いただきました。
食事と睡眠の関係につ
いても学べました。

制服に衣替え



十月二十日(月)から制服への衣替えが始まりました。いちだんと朝の寒さを感じる季節の中、子どもたちは、制服、制帽、名札を自分で整え、安全に登校できています。

行事の予定

~11月の予定~

- 6日(木)4年生親子ふれあい活動
9日(日)市P連親子レクレーション
11日(火)地震体験車ユレルンダー3,6年
12日(水)フッ化物洗口
13日(木)就学時健診(全校12:45下校)
14日(金)4年防災教室
19日(水)フッ化物洗口・一斉下校
23日(日)マラソン大会・バザー
25日(火)午後から振替休業(給食あり)
26日(水)フッ化物洗口
27日(木)市小中学生音楽会
30日(日)市P連研修会(本校が発表)

~12月の予定~

- 1日(月)5年生ダイハツ九州見学
2日(火)学校運営評価委員学校訪問
3日(水)フッ化物洗口
4日(木)第3回学校運営協議会
5日(金)期末保護者会、学級懇談会
10日(水)フッ化物洗口
※状況により変更もありますのでご注意下さい。
カラー版は学校ホームページでご覧ください。